

Son Honneur ajoute qu'il n'est pas responsable du retard apporté à ce sujet et qu'il n'avait donné d'instructions à aucun fonctionnaire relativement à cette affaire; de fait, qu'il est prêt à signer le contrat lorsqu'on le lui présentera dûment approuvé par le Département en Loi.

Et un nouveau débat s'engageant ladite lettre est déposée aux archives.

#### QUESTIONS.

32.—Sur proposition de M. l'éch. MARTIN, appuyé par M. l'éch. SEGUIN, il est

Résolu: Que le Contrôleur et Auditeur de la Cité soit prié de soumettre au Conseil un état indiquant les montants votés par le Conseil et placés à la disposition du Bureau des Commissaires depuis 1910 à même le fonds d'emprunt et à même le fonds de Revenu.

33.—Sur proposition de M. l'éch. MARTIN, appuyé par M. l'éch. SEGUIN, il est

Résolu: Que le Contrôleur et Auditeur de la Cité soit prié de vouloir bien donner au Conseil les renseignements suivants

(a) Quel était le nombre total des employés permanents de la Cité à l'époque où les Commissaires sont entrés en fonctions et quel était le montant des salaires payés à cette époque à ces employés, et quel est le nombre d'employés permanents actuels et le total des salaires payés.

(M. l'éch. Ward dissident).

34.—Sur proposition de M. l'éch. MARTIN, appuyé par M. l'éch. SEGUIN, il est

Résolu: Que la Commission de Législation soit prié de voir s'il ne serait pas opportun d'obtenir de la Législature le pouvoir de vendre au profit de la Cité tous les objets volés et trouvés par le Bureau de la Sûreté, et qui n'ont pas été réclamés.

35.—Sur proposition de M. l'éch. TURCOT, appuyé par M. l'éch. MAYRAND, il est

Résolu: Que Son Honneur le Maire soit prié de convoquer MM. les Commissaires, MM. les Echevins en assemblée spéciale, et M. McLeod, afin de prendre en délibération les différentes demandes des échevins à l'effet d'établir de nouvelles lignes et de prolonger les autres lignes de la Cie des Tramways de Montréal, dans la banlieue.

36.—Sur proposition de M. l'éch. BOYD, appuyé par M. l'éch. L. A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié d'étudier de nouveau la question de savoir s'il ne serait pas opportun de diminuer la taxe d'eau dans la Cité ou d'adopter un nouveau tarif, et de dire au Conseil quel serait le montant du revenu que rapporterait la taxe d'eau, d'après le nouveau rôle de répartition.

#### ORDRE DU JOUR.

37.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires à l'effet d'autoriser une enquête judiciaire sur les accusations portées par M. J. H. Roberts contre le Chef Campeau et le Capitaine Trempe.

A ce sujet, suivant le désir du Conseil, sont soumis et lus les rapports suivants du Bureau des Commissaires:

(a) Réponse à une résolution du Conseil "re" accusations portées contre certains membres du Département de Police;

(b) Soumettant au Conseil la copie d'une opinion du Département en Loi au sujet des accusations portées contre le Chef de Police.

M. l'éch. BOYD, appuyé par M. l'éch. EMARD

Propose: Que le rapport du Bureau des Commissaires constituant le premier ordre du jour, soit adopté et que les deux autres rapports maintenant à l'étude soient déposés aux archives.

of said contract until further orders. His Worship added that he was not responsible for any delay which had occurred in this connection and that he had given no instructions to any official in relation thereto; in fact, he was prepared to sign this contract when the same would be presented to him duly approved of by the Law Department.

And, a further debate arising, said letter was filed of record.

#### MOTIONS.

32.—On motion of Ald. MARTIN, seconded by Ald. SEGUIN, it was

Resolved: That the City Comptroller and Auditor be requested to submit to Council a statement showing the amounts voted by the Council and placed at the disposal of the Board of Commissioners since 1910 ex Loan and ex Revenue.

33.—On motion of Ald. MARTIN, seconded by Ald. SEGUIN, it was

Resolved: That the City Comptroller and Auditor be requested to supply the Council with the following information:

(a) The total number of permanent employes of the City when the Commissioners entered into office and the amount of salaries paid to said employes and the number of present permanent employes with the total salaries paid to them. (Ald. Ward dissenting.)

34.—On motion of Ald. MARTIN, seconded by Ald. SEGUIN, it was

Resolved: That the Legislation Committee be requested to see if it would not be advisable to obtain from the Legislature the power to sell for the City's profit all the stolen objects found by the Detective Office and which are unclaimed.

35.—On motion of Ald. TURCOT, seconded by Ald. MAYRAND, it was

Resolved: That His Worship the Mayor be requested to call a meeting of the Commissioners and Aldermen with Mr. McLeod, to consider the different demands of the Aldermen "re": establishment of new lines and the extension of other lines by the Montreal Tramways Co. in the outskirts of the City.

36.—On motion of Ald. BOYD, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to consider again if it would be advisable to reduce the water rates in the City or to adopt a new system therefor and to state to the Council what would be the amount of revenue from water rates based on the new assessment roll.

#### ORDER OF THE DAY.

37.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to authorize a judicial enquiry into the charges laid by Mr. J. H. Roberts against Chief Campeau and Captain Trempe,

In this connection, pursuant to the desire of Council, submitted and read reports from the Board of Commissioners:

(a) Replying to a resolution of Council "re": charges laid against certain members of the Police Department;

(b) Submitting to Council copy of opinion of Law Department concerning the charges laid against the Chief of Police.

Ald. BOYD moved, seconded by Ald. EMARD,

That the report of the Board of Commissioners constituting the 1st order of the day be adopted and that the other two reports now under consideration be filed of record.